
FC ST JUSTIN 
 

RÉUNION DU 13/07/2018 
 

ORDRE DU JOUR : 
 

1) Dossiers en cours, 
2) Questions diverses. 
 

Présents  : 
 

- Membres du Bureau : Manu LAURENT, Mickaêl MATAS, Jérôme LABAT, 
Dominique CASSAIGNE, Thierry LAMAISON,  
 

- Membres du conseil d’administration : Frédéric LABADIE, Alain BOUGUE, 
Anaïs BORDES, Jérôme ROUBIN, Thomas PLOUVIER, Guill aume BUBOLA. 
 

- Excusés : Sandra LAURON, Séverine CAMPAS, Sébastien DUBEDAT,  Jean-
Marc SOLON. 
 

En préambule, M. VAUTHIER a contacté Manu. Il souhaite rencontrer la direction 
du club afin de présenter un projet promotionnel départemental. 
 

1) DOSSIERS EN COURS : 
 

Sponsors  : 
 

Certaines entreprises n’ont pas encore réglé la totalité du montant engagé dans 
leur sponsoring 2017/2018  (panneau, publication calendriers). Nous devons le leur 
rappeler. 
Nous pouvons et devons commencer la recherche de sponsors pour la saison à 
venir. La publication sur le calendrier coûte 70 euros et l’affichage par panneau 
publicitaire coûte 200 à 300  euros. 
 

Minibus  : 
 

Le projet du minibus sera pris très au sérieux. En premier lieu, nous ne passerons 
probablement pas par la FFF qui est liée à Volskwagen. L’option du véhicule 
d’occasion serait préférable. Financièrement, le montant de 12 000 euros ne sera 
pas dépassé. L’idée est actée mais sa concrétisation laisse beaucoup 
d’interrogations. Lorsqu’une vraie opportunité nous sera offerte, le bureau se 
réunira en urgence. En attendant, le projet reste en cours. 
 



Forum des associations  : 
 

Un forum rassemblant toutes les associations de la Communauté de communes 
sera organisé par la Communauté des Communes le samedi 15 septembre 
prochain de 9h à 13h dans la salle des sports et autour du stade. 28 associations 
s’y sont inscrites. Nous y participerons avec un stand et une démonstration à 
l’extérieur. 
 
2) DIVERS : 
 
- Moins de la moitié des joueurs ont renouvelé leur licence malgré la simplicité de 
la démarche. 
- Un seul départ à ce jour, celui d’Arnaud Lagrave qui a déménagé. 
- 6 mutations sont effectives et 2 en suspens (Jean-Yves Mula et Arnaud Laffiteau).  
Nous avons droit à 12 mutations (6 mutés en première et 6 en réserve) dans la 
période du mercato d’été (jusqu’au 15 juillet) et à 2 en dehors de cette période. Les 
Soubadou ne donnent plus de nouvelles. Juju et Jacques restent mutés pour une 
partie de la saison. 
- Le règlement mis en place pour les « mauvais » payeurs de cotisations licences 
est appliqué comme convenu. 
- Après concertation, avec les responsables sportifs, des choix ont été émis auprès 
du District : 

• L’équipe 1 souhaite continuer à évoluer au sein de la poule Nord-Ouest. 
• Nous sollicitons un calendrier jumelé des 2 équipes pour une meilleure 

cohésion au sein du club. Reste à obtenir l’accord des visiteurs de l’équipe 2 
pour jouer le samedi à 18h00. 

• En période hivernale (18/12 – 28/02), nous jouerons le dimanche à domicile. 
• En coupe d’Aquitaine nous avons demandé à jouer chez nous le samedi soir. 

- La reprise de l’entraînement aura lieu le vendredi 3 août à 19h30. 
- La date de la réunion de présentation de la saison 2018/2019, rencontre entre les 
joueurs et les dirigeants est fixée au 31 août après l’entraînement. 
- La mairie sera sollicitée pour procéder à l’allongement du terrain d’entraînement 
pour permettre d’évoluer dans de meilleures conditions. En cas de validation, 
l’éclairage devra être réglé. 
- Nous avons gagné une carte cadeau Intersport de 100 euros grâce à la 
participation aux quarts de finale de la coupe Lasaosa. Alain passera la prendre au 
siège du District. 
- Des dates de manoeuvrées devront être fixées notamment pour la mise en place 
des buts, le repérage des lignes, le rangement de l’annexe club house et du 
matériel d’entraînement. 
- Trois lotos seront de nouveau organisés cette saison, 
- Le tournoi de futsal sera reconduit le samedi 29 décembre. 
- Il est proposé de baisser le coût des licences dirigeants. Décision lors de la 
prochaine réunion. 



- Un cadeau sera offert à Christian Randé. Il reste à définir. 
- Plusieurs éducateurs effectueront des formations chez les jeunes comme chez 
les seniors. 
- La disponibilité des clés de la buvette et du siège doit être redéfinie. 
- Un devis est à venir pour la vitre de la cuisinière. 
- L’encombrante ancienne télévision stockée dans l’annexe du club house sera 
donnée à Jean Luc Duluc. 
- Nous devrons établir une liste de cadeaux obtenus grâce au partenariat avec 
Carrefour. 

 
Le secrétaire adjoint,  

Thierry Lamaison 


